



Du luxe sur la peau

Haute qualité, design intemporel, matériel unique et luxueux... Ce sont les éléments de base qui caractérisent les collections de la marque HANRO «Made in Europe». Une marque d'origine suisse qui existe depuis plus de 130 ans. Pour satisfaire votre curiosité, il vous suffit de vous rendre à la boutique *La Frileuse* à Crans-Montana qui vend cette marque depuis 64 ans.

Des pièces de lingerie de haute qualité

La technologie moderne de tricotage et la finition exclusive de la fibre naturelle de très bonne qualité révèlent des pièces de lingerie de haute valeur. La plus grande partie des tissus viennent de la maison de production à Voralberg, en Autriche. Élément important de son succès: la confection artisanale des tissus est assurée dans ses propres ateliers, d'où partent les produits pour le monde entier.

Ce qui fait qu'HANRO est si unique et contemporain? La qualité de la fibre qui se ressent sur la peau. Le coton est doux, la laine aérée, le mélange de soie est tendre... «C'est un plaisir de pouvoir proposer à notre clientèle des articles au "bien aller" si parfait!», déclare Marielle Clivaz propriétaire de la boutique *La Frileuse* qui considère avec fierté cette longue collaboration avec HANRO. ■

High quality, timeless design, unique luxurious material... These are the basic elements that characterise the "Made in Europe" HANRO brand collections. A brand of Swiss origin that has existed for more than 130 years.

In order to satisfy your curiosity, just go to the *La Frileuse* boutique in Crans-Montana, where the brand has been sold for 64 years.

High quality lingerie items

The modern knitting technology and the exclusive finish of the natural very high quality fibre unveil high value lingerie items. Most of the materials come from the production firm in Voralberg in Austria. An important element of its success: the artisanal manufacturing of the materials is carried out in their own workshops and the items leave from there for distribution throughout the world.

What makes HANRO so unique and contemporary? The quality of the fibre that can be felt on your skin. The cotton is soft, the wool aerated, the mixture of silk is tender... "It's a pleasure to be able to offer our clientele these fine items that fit to perfection!", states Marielle Clivaz, the owner of the *La Frileuse* boutique, who is proud of this long collaboration with HANRO. ■

La boutique *La Frileuse* existe depuis 1955.
The *La Frileuse* boutique has existed since 1955.

www.lafrileuse.ch

INSTAGRAM → [la_frileuse1965](https://www.instagram.com/la_frileuse1965)

FACEBOOK → [@lafrileuse1965](https://www.facebook.com/LaFrileuse)